

Schiedsausschuß verhandelt über Kauf

BEESKOW. Der Kauf eines sechs Hektar großen Geländes, auf dem zwei mittelständische Unternehmer aus Niedersachsen für sechs Millionen Mark das Betonwerk Beeskow errichten wollen, wird nun vor einem Schiedsausschuß verhandelt. Die Liegenschaftsgesellschaft der Treuhand war in Verhandlungen nicht befugt, von einem Wertermittlungsgutachten abzurücken, das den Kaufpreis festsetzte, ohne die notwendigen Kosten für Erschließungs- und Erdbewegungsarbeiten zu berücksichtigen.

(MOZ)